

La Fiesta Mayor intenta asentar la fórmula de los dos bandos para buscar más participación

Objetivo: consolidar la "Lluita de barris"

JAVIER SÁNCHEZ

La celebración de fiestas mayores en las poblaciones de la comarca sigue su curso y este fin de semana le toca a L'Ametlla del Vallès. Las celebraciones ya están en marcha y el programa desprende un objetivo claro: incrementar la participación con más actividades de la "Lluita de barris", la confrontación entre los ametllenses que viven en las calles superiores e inferiores al Ayuntamiento. las calles de arriba y de abajo.



Josep Garcia

Los conciertos más populares se realizarán el viernes y el sábado con las actuaciones de *Se atormenta una vecina* y *Hotel Cochambre*.

FIESTA JOVEN

Ayer jueves ya se registró una gran participación en las primeras pruebas. La Fiesta Mayor se abrió con el primer torneo de volei playa infantil, el curioso concurso de comedores de flanes (este año dentro de la "Lluita de Barris") y el torneo de lanzamiento de piñones de oliva. Por la noche, los hermanos Espargaró, pilotos del mundial de motociclismo con un estrecho lazo familiar con L'Ametlla realizaron el pregón y se cerró el día con el baile a cargo de la orquesta Nueva Etapa y la primera sesión de

baile con disc jockey.

Hoy viernes, continúa la fiesta con el día más joven. Durante el día continuará la confrontación entre los ametllenses con un torneo de fut-tennis y una competición de karaoke, y por la noche, la plaza del Ayuntamiento se abarrotará para seguir los conciertos del grupo Hardcore The Flopper Popper, el conjunto de hip hop chileno Legua York y el grupo estrella de las festividades municipales. Se atormenta una ve-

cina, grupo de funk-disco reagge y rumba que atraerá a jóvenes de la comarca. El sábado será el momento de la popular estirada de corda, de la caza del jamón, del *Correbars 07'* y del concierto del grupo de versiones Hotel Cochambre, donde se podrán escuchar canciones de Sabina, M-Clan, Estopa, Juanes, Sopa de Cabra o El Canto del Loco.

El domingo se iniciará con la Gran Despertada que pondrá en pie a todos los vecinos a los

FINALIDAD
El objetivo de este proyecto es asegurar la supervivencia de este anfibio y crear nuevas poblaciones

ocho de la mañana para participar en la bicicletada popular, la gimcana de humor y para observar el veredicto de la competición. La incógnita será ver si el barrio de arriba podrá ganar a un barrio de abajo en racha los últimos años. La Fiesta Mayor se cerrará con el amistoso de hockey entre el juvenil del F.C.Barcelona y el SEK Cataluña y el correfoc que realizarán los Diablos de Moll.

BUS NOCTURNO

El Ayuntamiento de L'Ametlla pondrá a disposición de sus vecinos un autobús nocturno que servirá para que los jóvenes se puedan desplazar a los conciertos programados sin necesidad de transporte privado. Así, la ruta que se realizará entre las 23:00 horas y las 6:00 de la madrugada iniciará su recorrido en la rotonda cercana a Bigues i Riells (para que también se puedan acercar los jódsvenes de dicha población), realizará paradas por los barrios inferiores a la carretera (Can Camp...), pasará por el Ayuntamiento e iniciará una segunda ruta, esta vez por los barrios superiores a la plaza del Ayuntamiento (Miranda, Serrat...).

BREVES VALLÈS

SANT CELONI

Los mayores de 60 años tendrán el bus urbano gratuito

El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad de todos los grupos municipales la gratuidad del servicio de bus urbano municipal para las personas mayores de 60 años empadronadas en el municipio. También acordó que durante el último trimestre del año se estudiará la posibilidad de extenderla a otros colectivos. Con esta medida se pretende facilitar el acceso al bus público por parte del colectivo de gente mayor que, en general, reúne condiciones que le hacen más necesario disponer de este servicio. A la vez, se quiere hacer un paso más en la difusión de las prestaciones que ofrece y rentabilizarlo mejor mediante el au-

mento de frecuencia de uso. Actualmente, se está estudiando la fórmula más óptima para hacerlo efectivo (tipo de tarjeta y lugar de obtención). J.P.

LA LLAGOSTA

La Diputación entrega el proyecto de Parc Popular

El Área de Deportes de la Diputación de Barcelona ha entregado al Ayuntamiento de La Llagosta el proyecto básico de ejecución del local de petancas y de servicios del Parc Popular de este municipio. Se trata de un trabajo que dispone de una ayuda de la Diputación de 6.000 euros. El proyecto desarrolla la construcción de un edificio (69,30 m²) que incluye unos espacios de oficina y almacén para las asociaciones de petanca del municipio, un almacén de servicios del Parc Popular y dos servicios públicos adaptados a personas con movilidad reducida. El edificio se sitúa en el Parc Popular en una zona anexa a las pistas de petanca existentes dando a la fachada de la calle Girona y haciendo esquina entre el polígono industrial y el parque. El proyecto ha sido redactado por el arquitecto Raúl Sturlese Pelayo. RdV



nadas en el municipio. También acordó que durante el último trimestre del año se estudiará la posibilidad de extenderla a otros colectivos. Con esta medida se pretende facilitar el acceso al bus público por parte del colectivo de gente mayor que, en general, reúne condiciones que le hacen más necesario disponer de este servicio. A la vez, se quiere hacer un paso más en la difusión de las prestaciones que ofrece y rentabilizarlo mejor mediante el au-